

## **L'affirmation du système de direction de l'IIID**

Le 10 septembre 2006 s'est tenue à Pyongyang la 10e réunion du Comité exécutif du Directoire de l'IIID. La réunion a eu lieu dans un climat plein d'amitié et d'ardeur en présence des chercheurs des Idées du Djoutché représentant l'Asie, l'Europe et l'Amérique latine. Au terme des discussions

franches réitérées, on est arrivé à une entente parfaite en transcendant la différence de la position selon le pays et la nation.

Le déroulement fructueux de cette réunion historique a ouvert une nouvelle page aux activités d'étude et de diffusion des Idées du Djoutché.

sont parvenus à un accord parfait sur le système de travail à l'égard des organisations d'étude des Idées du Djoutché établies dans le monde et ont affirmé que dorénavant les activités d'étude des Idées du Djoutché se déploient sous la direction de l'IIID.

Depuis lors, toutes les activités, à savoir la préparation professionnelle tels que rédaction des documents, liaison avec les participants et le programme du jour de la réunion, se sont déroulées sous la direction de l'IIID.

### **Les activités de préparation méticuleusement menées**

Après la 16e réunion du Directoire de l'IIID tenue en septembre 2005 à Venezuela, se sont déployées de façon méticuleuse les activités de préparation pour l'organisation fructueuse de la présente réunion.

De la fin décembre 2005 au début 2006, l'IIID a eu les discussions franches avec l'Association coréenne des

Hommes de Sciences sociales. A travers ce processus, les deux côtés

### **Les discussions constructives et franches**

Toutes les personnes invitées à la 10e réunion du Comité exécutif du Directoire de l'IIID sont arrivées à Pyongyang malgré une

longue route jusqu' à la veille de la réunion.

Avant l'ouverture de la réunion, une réception a été donnée pour saluer les par-

participants par l'Association coréenne des Hommes de Sciences sociales. Le Président Choe Sang Sun y a prononcé un discours de bienvenue. Il a dit que grâce aux activités menées par les participants à la réunion pour les études et la diffusion des Idées du Djoutché et à leurs efforts inlassables pour accélérer l'émancipation dans leur pays, on voit s'accroître plus que jamais l'ardeur de toutes les organisations d'étude pour déployer leurs activités avec une attitude de maître. Il a exprimé sa grande espérance sur les succès de la réunion, disant que la 10e réunion du Comité executif du Directoire tenue à l'époque où s'opère un nouveau tournant dans les activités d'étude et de diffusion des Idées du Djoutché sera une occasion significative pour porter ces activités à une étape plus élevée sous la direction de l'IIID.

Disant que les peuples de tous les pays mènent la lutte plus énergique pour édifier une société souveraine et paisible et y remportent de

grands succès et que s'accroissent encore plus l'aspiration et la demande des peuples du monde à l'égard des Idées du Djoutché en meme temps que le progrès de la lutte contre l'impérialisme pour la souveraineté, Ogami Kenichi, secrétaire général de l'IIID, a souligné la responsabilité plus grande qui incombe aujourd'hui à l'IIID. Il a exprimé sa détermination de faire ses efforts de sorte que la 10e réunion du Comité executif du Directoire de l'IIID soit une occasion d'encourager encore plus les activités pour étudier et diffuser à l'échelle mondiale les Idées du Djoutché.

La plupart des participants à la 10e réunion déploie constamment les activités d'étude et de diffusion des Idées du Djoutché depuis le jour de la création de l'IIID. Quelques uns de ces participants y étaient présents sans craindre leur fatigue en dépit de telles ou telles circonstances, car ils étaient conscients de l'importance de la réunion.

A la réunion le directeur

général, Vishwanath a présenté son rapport: l'époque contemporaine est celle de la souveraineté; les Idées du Djoutché éclairent l'idéologie, la théorie et la méthode justes permettant aux masses populaires d'émanciper leur pays et d'édifier un monde paisible; l'IIID a été créé dans le but de donner aux peuples du monde les bases idéologiques de sorte qu'ils mènent à bien la révolution et le développement du pays. Dans son rapport, il a dit ensuite à propos des activités déployées par l'IIID pour réaliser ses objectifs et des tâches ultérieures à accomplir.

Ogami Kenichi, secrétaire général et président de la réunion, a présenté une proposition de s'engager dans une discussion constructive et franche à la réunion.

Alba Chaves, secrétaire générale de l'Institut de l'Amérique latine des Idées du Djoutché, a adressé son rapport des activités menées en Amérique latine: la priorité a été donnée au travail à l'é-

gard des jeunes et cela fait, a été établi le bureau de l'Institut régional, ont été choisis les lieux où l'on se livrait activement à l'étude des Idées du Djoutché; les forces aspirant à la souveraineté étant tellement accrues en Amérique latine qu'on demande ardemment les Idées du Djoutché, alors que beaucoup de personnes ne sont pas encore arrivées à en être imbues, il est bien nécessaire de les propager chez eux; les activités activement menées au Chili et la renaissance d'une organisation d'étude en Bolivie; des camarades gagnés en Colombie et à Caracas.

Ensuite, Edmond Jouve, directeur de l'Association de la région européenne pour l'étude des Idées du Djoutché, qui poursuit ses activités depuis environ 20 ans dans les circonstances difficiles, a pris sa ferme détermination de continuer avec vaillance ses activités d'étude des Idées du Djoutché. En ce qui concerne les tâches à accomplir dans la région

européenne, il a exprimé son désir de mener les activités variées de concert avec ses camarades européens, telles

## **Le système de direction axé sur l'IIID bien adopté**

Le président adjoint Rim Hae Song de l'ACHSS a exprimé son soutien total aux faits suivants: les instituts régionaux observent le système d'activité qui leur convient en tant que filiales de l'IIID; les instituts régionaux, les organisations d'étude de tous les pays et l'ACHSS mettent l'IIID au centre de leurs activités pour maintenir la liaison entre eux et renforcer la collaboration et la solidarité l'un avec l'autre.

Le secrétaire général a proposé que l'importance est de mener les activités détaillées à la lumière des intérêts de son peuple en accord avec la réalité concrète de son pays, en s'appuyant sur ses propres forces et l'aide de l'IIID et qu'il est souhaitable de prendre appui sur ses propres forces dans les activités organisationnelles et

qu'activités théoriques, activités de publication, ouverture du séminaire aux alentours de Paris, etc.

financières.

M. Matteo Carbonelli de l'Italie, M. Dmind Wardane de Sri-Lanka, M. Reggie Ranatunge, directeur général de l'Institut asiatique des Idées du Djoutché et M. Han Dong Song, directeur de l'IIID ont pris la parole chacun.

Lors de la discussion sur les plans de travail de l'IIID prévus pour l'année 2007, une attention particulière a été prêtée à la question de savoir comment célébrer de façon significative le 95e anniversaire du Président Kim Il Sung et le 65e anniversaire du Secrétaire général Kim Jong Il; les participants à la réunion ont effectué à cet égard un échange d'opinion de façon active et désintéressée.

L'heure prévue était beaucoup dépassée quand on a adopté sous les applau-



dissements enthousiastes les plans d'activités de l'IIID pour l'année 2007.

Le succès le plus important de la 10e réunion du Comité executif réside dans le fait qu'elle a adopté pour la première fois sous forme de document la décision de définir l'IIID comme le sujet des activités d'étude et de diffusion des Idées du Djoutché dans le monde.

Il a été convenu que dorénavant l'IIID prend l'initiative des activités organisationnelles visant à étudier et diffuser les Idées du Djoutché et

que l'ACHSS collabore avec lui dans les activités idéologiques et théoriques.

Le système de travail a été établi, qui permettra à l'IIID d'entrer en liaison directe avec les chercheurs des Idées du Djoutché de tous les pays. C'est aussi un autre succès qu'on a obtenu à la réunion.

Après la réunion, a été organisée une réception en l'honneur de M. le directeur général Vishwanath à l'occasion de son 80e anniversaire, avec des félicitations de tous les participants à la 10e réunion.

Avec la joie d'avoir une garantie capable de développer davantage les activités d'étude et de diffusion des Idées du Djoutché et animés de l'espoir en activités de demain, les participants à la réception ont souhaité une bonne santé au directeur général Vishwanath, en lui adressant des sourires et des paroles.

Le fleuve Daedong, qui coulait paisiblement, reflétant la lumière douce de la lune, semblait éclairer un à un les visages des participants.